「 笑顔で登校、笑顔で帰宅 」をめざして 家庭・地域と協働する学校づくり

コミュニティ スクール

NO. 21

C

S

通

信

2 0 2 4 年 4 月 3 0 日 発 行 : 布水中学校運営協議会 布 水 中 学 校 校 長 若狭 朋幸地域学校協働活動推進員 塚本 茂樹



4月8日

第41回「入学式」が挙行され、新入生2 82名を迎え、全校生徒805名で令和6 年度をスタートしました。

今日はとても暖かく、過ごしやすい日で した。

只今、校舎増築工事に伴い、立ち入り禁止区域があります。入学式にご参加いただいた保護者の目に止まったのかな?中庭の桜は、みんなを歓迎するかのように咲き誇っていました。布水中学校には、少し遅く咲く枝垂れ桜もあります。そちらの方は地域の皆様にも見ていただくことができます。



校長先生のことばより

一学期の始業式で『歓喜』について、お話ししました。これから始まる様々な学校 生活の場面を、心の底から仲間と喜び合える『歓喜』の時間にしてほしいと思いま す。そのためには、「誰かのために、何ができるか」を考え、現状や人の気持ちも考え た行動が大切であることを伝えました。

(「布水だより」から抜粋)

4月19日

富奥防災コミュニティセンターにて、令和6年度野々市市立学校 学校運営協議会 委員委嘱状交付式及び地域学校協働活動推進員任命式が行われ、その後各校で「第1 回学校運営協議会」が行われました。

学校長から、今年度の学校経営方針を資料に基づき説明していただきその後、各委員からの質疑や意見、要望などが協議され、学校経営方針は委員全員一致で承認されました。

今後の開催予定を各委員さんに伝え、その他の項目に移りました。

その他として、コミュニティースクール活動で、地域学校協働活動推進員より今後 活動したい事柄を伝え、協議会で協議、実行することとなりました。

具体的な内容が決まり次第、お知らせしますのでご協力お願いします。

野々市市立の学校は、コミュニティースクールを取り入れ、3年目がスタートしました。 2年間活動して、まだまだ認知されていないと感じる制度ですが、地域の皆様にご協力いた だけるよう「CS 通信」にて、情報を発信いたしますのでよろしくお願いします。 コミュニティースクールについては、こちらを参考にしてください。



「学校と地域でつくる 学びの未来」

https://manabi-mirai.mext.go.jp/

「笑顔で登校、笑顔で帰宅」

をめざして 家庭・地域と協働する学校づくり

地域学校協働活動推進員 布水中学校担当の塚本 茂樹です。

この「CS通信」はコミュニティースクールとして、活動したことや活動していきたい事を含め私自身が中学校内で、感じたことを保護者や地域の皆様へ発信していきたいと思います。

もちろん、中学校という教育機関の中で起こることですので個人情報などには充分配慮し、学校長の許可を得たもののみを発信しています。

お問い合わせは

布水中学校運営協議会

地域学校協働活動推進員 塚本 茂樹 E-Mail:

fusuityu_csd@ed.city.nonoichi.ishikawa.jp

まで、メールでお願いします。